
SureGard®

TECHNIQUE SULFATE DE CHAUX
Fongicide - Insecticide - Miticide

A UTILISER POUR LA FABRICATION, LA PRÉPARATION OU LE RECONDITIONNEMENT.
NUMÉRO D'ENREGISTREMENT 22873

LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES
LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI

GARANTIE:
	 Polysulfure de calcium ............................................................ 29%

DANGER            POISON
AVERTISSEMENT: CAUSE DE GRAVES LÉSIONS AUX YEUX

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES PERSONNES NON AUTORISÉES
PREMIERS SOINS

SI AVALE : Faire prendre de grandes quantités d'eau, faire vomir et soumettre à 
une surveillance médicale ou contacter le centre anti-poison.
SI INHALE : Mettre la victime au contact d'air frais.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : Retirer les vêtements concernés et laver 
la peau avec de l'eau et du savon. Ne pas utiliser de produit à base de pétrole 
pour enlever les taches sur la peau. Des irritations pourraient s'en suivre.
SI EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Asperger immédiatement les yeux 
avec de grandes quantités d'eau pendant 15 minutes et soumettre à une 
surveillance médicale ou contacter le centre anti-poison.
Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son 
numéro d'enregistrement lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Administrer un traitement symptomatique.

Fabriqué par :
Value Garden Supply (raison sociale: SURECO, INC)
Boite Postale 585 • St Joseph MO 64502-0585 • (952) 884-6477

MODE D’EMPLOI
Doit être utilisé uniquement pour la fabrication d'un produit enregistré sous la Loi sur les 
Produits Antiparasitaires.

AVIS AUX UTILISATEURS
Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure 
sur la présente étiquette. L'emploi d'un tel produit dans des conditions  dangereuses 
constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires.

AVIS À L'ACHETEUR
La garantie du vendeur est limitée et soumise aux conditions exprimées sur l'étiquette de 
sorte que l'acheteur assume les risques corporels ou matériels que l'utilisation ou la 
manipulation du produit peuvent entraîner et accepte celui-ci à cette condition.

PRÉCAUTIONS
Corrosif pour les yeux. Ce concentré provoque des problèmes aux yeux et une irritation de 
la peau. Nocif si avalé ou absorbé par contact cutané. Ne pas mettre au contact des yeux, 
de la peau ou des vêtements. Porter des lunettes protectrices ou un masque facial et des 
gants de caoutchouc lors de l'utilisation. 

ÉLIMINATION
Les fabricants canadiens qui utilisent ce produit doivent éliminer la matière active et son 
contenant conformément aux exigences municipales ou provinciales. Pour tout 
renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se 
départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser 
également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements. 

ENTREPOSAGE
Ranger le produit dans un récipient spécifique et le placer dans un endroit fermé. Les 
récipients ouverts doivent être consciencieusement refermés avant le rangement. 
Protéger le produit d'un froid ou d'une chaleur excessifs. Conserver les récipients 
hermétiquement clos quand ils ne servent pas. Si une croûte s'est formée 
à la surface, briser une partie de cette croûte pour permettre de verser le produit. 
La qualité du produit n'est pas altérée par cette cristallisation.

RM#26244

CONTENU NET : 208 LITRES

SureGard®

LIME SULPHUR TECHNICAL
Fungicide-Insecticide-Miticide

FOR USE IN MANUFACTURING, FORMULATING OR REPACKAGING
REGISTRATION NO. 22873

PEST CONTROL PRODUCTS ACT
READ THE LABEL BEFORE USING

GUARANTEE:
Calcium Polysulphide ................................................................ 29%

DANGER        POISON
WARNING: CAUSES SEVERE EYE DAMAGE

KEEP OUT OF REACH OF UNAUTHORIZED PERSONNEL
FIRST AID INSTRUCTIONS

IF SWALLOWED: Give large quantities of water, induce vomiting and seek medical 
attention immediately or contact poison control centre.
IF INHALED: Remove victim to fresh air.
IF ON SKIN: Remove contaminated clothing and wash skin with soap and water. 
Do not use petroleum products to remove stains from skin as irritation may result.
IF IN EYES: Immediately flush eyes with copious amounts of water for 15 minutes 
and seek medical attention or contact poison control centre.
Take container, label or product name and Pest Control Registration Number with 
you when seeking medical attention.
TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

Manufactured by:
Value Garden Supply (dba: SURECO, INC.)

PO Box 585 • St. Joseph, MO 64502-0585 • (952) 884-6477

DIRECTIONS FOR USE
To be used only in the manufacture of a product which is registered under the Pest 
Control Products Act.

NOTICE TO USER
This control product is to be used only in accordance with the directions on this 
label. It is an offense under the Pest Control Products Act to use a pest control 
product under unsafe conditions.

NOTICE TO BUYER
Seller’s guarantee shall be limited to the terms set out on the label, and subject 
thereto, the buyer assumes any risks to persons or property arising from the use or 
handling of this product and accepts the product on that condition.

PRECAUTIONS
Corrosive to eyes. Concentrate causes eye damage and skin irritation. Harmful if 
swallowed or absorbed through skin. Do not get in eyes, on skin or on clothing. 
Wear goggles or face shield and rubber gloves when handling.

DISPOSAL
Canadian formulators of this technical should dispose of unwanted active and 
containers in accordance with municipal or provincial regulations. For additional 
details and the clean up of spills, contact the provincial regulatory agency or the 
manufacturer.

STORAGE
Store in original container and place in a locked storage area. Opened containers 
should be securely resealed prior to storage. Protect from excessive heat or 
cold. Keep container tightly closed when not in use. If crust should form on the 
surface, break through the crust so product will pour. Product quality is not 
impaired by crystallization.
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This label transcript service is offered by the Pest Management Regulatory Agency to provide
efficient searching for label information.  This service and this information do not replace the
official hard-copy label.  The PMRA does not provide any guarantee or assurance that the
information obtained through this service is accurate, current or correct, and is therefore not
liable for any loss resulting, directly or indirectly, from reliance upon this service.




